



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2013

P135243

Interpellation Nr. 44 Emmanuel Ullmann grenzüberschreitende Kriminalität durch grenzüberschreitende Zusammenarbeit lösen; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aus Sicht des Regierungsrats funktioniert die grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Bereich der Strafverfolgung mit dem nahen Ausland und dem Kanton Basel-Landschaft gut bis sehr gut. Ungeachtet dessen gibt es Verbesserungspotential. Dank den motivierten Mitarbeitenden der Strafverfolgungsbehörden und des täglichen Erfahrungsgewinns «an der Front», werden für viele Probleme laufend viele Lösungen gesucht und gefunden.

